



- 1 **Caritas**
necesita...
Mantas y ropa de mucho abrigo. Podéis llevarlo a C/ Caño, 5, absteneos de llevar otro tipo de ropa por que no cabe.
- 2 **La Inmaculada Concepción**
El miércoles día 8, se celebra la solemnidad de la Inmaculada Concepción. Es día de precepto. Las misas serán como los domingos: 9, 11, 12, 13:30, 19 y 20 h.. También la de la víspera, a las 19 h.
- 3 **Campaña de Navidad**
Durante todo el mes de Diciembre, continuamos con la Campaña navideña y podéis seguir colaborando con alimentos, donativos o suscripciones. Colabora con Caritas estas Navidades.

Jornadas Mundiales de la Juventud. La JMU Madrid 2011

El 8 de Agosto de 2011 se celebrará en Madrid la XXVI Jornada de la Juventud. (la primera fue en el año 1985). Se espera que dos millones de jóvenes, reunidos en torno al Papa y los Obispos, celebren el encuentro con Jesucristo.

“La finalidad principal de las Jornadas es la de colocar a Jesucristo en el centro de la fe y de la vida de cada joven” (Juan Pablo II).

La archidiócesis de Madrid –sacerdotes, laicos, consagrados, cuantos participamos en actividades apostólicas en parroquias y movimientos- nos preparamos para celebrarlo con toda verdad.

La Carta Pastoral *FIRMES EN LA FE* que nos ha dirigido nuestro Arzobispo el pasado mes de junio, explica el lema de la JMU “Arragados y edificadas en Cristo, firmes en la fe” e inspira nuestro trabajo.

Será un acontecimiento alegre y festivo que exprese la comunión de la Iglesia la alegría entusiasta de la fe que se desborda en anuncio del Evangelio, en invitación a los que no creen.

Será un gran encuentro internacional presidido por Benedicto XVI
Será una experiencia inolvidable para los que participen.
Será un gran testimonio de fe de jóvenes de todo el mundo.

Supondrá la oportunidad de vivir en Madrid algo irrepetible.
Hoy, querremos tratar dos temas fundamentales para la organización:

De Intereses

Voluntariado:

Tú puedes ser voluntario porque estás dispuestas a compartir tu trabajo, a colaborar en este acontecimiento único y a vivir esta experiencia activamente. Porque te comprometes con tu Iglesia y la ocasión lo merece.

Porque hacer algo por los demás te hace feliz y Dios te ha dado muchos dones que compartir.

Acojida en familia:

Es colaborar con tu Iglesia en la acogida y así conocer a jóvenes cristianos de otros países.

Es poner en práctica la hospitalidad cristiana y dar un testimonio de generosidad.

Es compartir tu fe con otras personas y de esta forma tu familia se verá enriquecida.

Si crees que puedes ofrecer tu trabajo o tu hogar, puedes informarte y apuntarte en tu parroquia rellenando un formulario que te facilitaremos en la sacristía o el despacho parroquial.

“Queridos amigos, os reitero la invitación a asistir a la Jornada Mundial de la Juventud en Madrid. Con profunda alegría, os espero a cada uno personalmente. Cristo quiere afianzaros en la fe por medio de la Iglesia”

“Agradazgo a las diócesis, las parroquias, los santuarios, las comunidades religiosas, las asociaciones y los movimientos eclesiales, que están trabajando con generosidad en la preparación de este evento” (Benedicto XVI).

año XV · número 834 · 5/12/2010
2º Domingo de Adviento

Y estamos en plena preparación del “Acontecimiento”, de lo que va a suceder, del “Advenimiento”. El Señor viene. Y no sólo de paso. Viene para quedarse. Viene para habitar entre nosotros: “Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros” (Juan 1, 14).

La venida del Señor, sobre todo en su misión pública, vino precedida por el mensaje de su “pregonero”: Juan el Bautista. Hoy celebramos y actualizamos el mensaje de Juan el Bautista. De él nos dirá el otro Juan, el evangelista: “Hubo un hombre enviado de Dios, de nombre Juan. Vino éste a dar testimonio de la luz, para testificar de ella y que todos creyeran por él” (Juan 1, 6-7). El evangelista nos dice que el Bautista vino a “dar testimonio de la luz”. Está claro que no se refiere a la luz natural, que no necesita de nadie que de testimonio de ella, porque todo el mundo la ve, sino de la luz espiritual, del Verbo de Dios hecho carne: “El Verbo era la luz verdadera que ilumina a todo hombre” (Juan 1, 9). Esta luz verdadera no es visible a nuestros ojos humanos. Todos somos ciegos ante esta luz. Por eso el Bautista nos invita a abrir los ojos más allá, a la percepción de la dimensión de Dios. Los ojos de la fe nos permiten ver la luz de Dios: “Juan (el Bautista) da testimonio de El clamando: Este es de quien os dije: El que viene detrás de mí (como el rey viene detrás de su pregonero) ha pasado delante de mí, porque era primero que yo” (Juan 1, 15). Para el evangelista Juan, la verdadera vida de Jesús se inaugura con el testimonio de Juan, el Bautista, y con su bautismo. Tanto es así que ni siquiera menciona los episodios de la vida de Jesús que precedieron a su vida pública. Al evangelista Juan lo que le interesa es mostrar que Jesús es el Verbo hecho carne, que viene a dar la vida a los hombres. Dios, el Verbo de Dios, la Palabra de Dios, se “encarna”, se hace carne. Jesús es la Palabra enviada por Dios a la tierra que debe volver a Dios una vez cumplida su misión. Juan no se entretiene, como lo hacen los tres Evangelios llamados sinópticos (Mateo, Marcos y Lucas) en describir los episodios más importantes de los primeros años de la vida de Jesús, en cierto modo podría decirse, de su vida privada previa a su vida pública. Con toda seguridad, Juan daba por hecho que la comunidad cristiana conocía perfectamente la primera etapa de la vida de Jesús, tal como la refieren los Evangelios sinópticos. Por esta razón, evitando repetir, trató de completar, con su particular visión, determinados aspectos de la vida del Señor dándole a su Evangelio un carácter independiente y original, incluso cuando relata episodios de la vida de Jesús que ya figuraban en la tradición sinóptica.

Preparad del camino del Señor

El evangelio de hoy, tomado de Mateo (3, 1-12) nos relata el testimonio de Juan el Bautista. Parece curioso, ¿no?, que la liturgia nos envíe a un episodio que ocurrió cuando Jesús era ya una persona adulta. Pues no, porque conviene recordar que la liturgia no está interesada en la cronología de los hechos, sino en el mensaje. Y ¿qué mensaje es este? Pues, sencillamente, el que nos da Juan el Bautista: “Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos”. Y este mensaje no es solo un recuerdo de lo que dijo el Bautista hace unos dos mil años, sino que es una realidad que se dirige “hoy” a cada uno de nosotros. Pero, ¿con qué autoridad el Bautista nos dirige este mensaje? Pues escuchemos lo que responde a los sacerdotes y levitas que le interrogan: “Yo soy la voz del que clama en el desierto: Enderezad el camino del Señor, según dijo el profeta Isaías” (Juan 1, 23). Y ¿quién es este Señor que viene y cuyo camino debemos preparar? Pues Jesús es este Señor: El Bautista “vino venir a Jesús y dijo: He aquí el Cordeiro de Dios, que quita el pecado del mundo”. Este es aquel de quien yo dije: Detrás de mí viene uno que es antes de mí, porque era primero que yo... y doy testimonio de que este es el Hijo de Dios” (Juan 1, 29-34).

La importancia de este tiempo del Adviento radica en su naturaleza de tiempo de preparación. El gran acontecimiento de la Encarnación (Dios se hace hombre, se encarna) merece una preparación por nuestra parte. ¿No nos preparamos para el nacimiento de un hijo? ¿No nos preparamos para una boda? ¿No nos preparamos para cualquier acontecimiento que, de una u otra forma, nos atañe? Pues bien, para preparamos a un tal acontecimiento divino (Dios viene) no necesitamos “comprar” nada ni “estrenar traje o vestido”, ni encargar banquete. La preparación de la venida del Señor se realiza en lo más profundo de nuestro ser: **Convertíos. “El árbol que no da fruto será talado”** (Mateo 3, 10). Y la conversión consiste en cambiar de dirección, de orientación. Y no sólo de boquilla, sino de obra. Por eso el Adviento es también tiempo de reflexión sobre la orientación de nuestra vida. Y la conversión, más que un acto que se realiza una vez por todas, tiene que ser un “estado” permanente. Continuamente nuestra “aguja de marear” tiende a desviarse de su norte y, por eso, necesitamos reorientarla permanentemente. No esperemos a que un acontecimiento grave nos haga reflexionar sobre lo que estamos haciendo, o peor, sobre lo que hemos hecho de nuestra vida. Escuchemos HOY a Juan el Bautista que se dirige a cada uno en particular: Convertíos, preparad el camino del Señor. En el fondo de nuestro corazón. Porque el Señor viene.



Vicarios parroquiales: D. Jesús M^o Silva Castignani y D. Ramón Díaz Guardamino
Adscritos: D. Pedro Gil Garbisu y D. Mariano Vázquez Palencia

23230 Las Rozas (Madrid)
Tlfno: 91 637 75 84
www.archilmadrid.es/sanmiguelrozas
sanmiguelrozas@gmail.com
Párroco: D. Jesús González Alemann
Coadjutor: D. Ramón Díaz Guardamino
Adscritos: D. Mariano Vázquez Palencia
Díacono: D. Jesús Lorenzo Herráiz

Palabra de Dios



Primera lectura

Lectura del libro de Isaías.
11, 1-10.

En aquel día, brotará un renuevo del tronco de Jesé, y un vástago florecerá de su raíz. Sobre él se posará el espíritu del Señor: espíritu de ciencia y discernimiento, espíritu de consejo y valor, espíritu de piedad y temor del Señor. Le inspirará el temor del Señor. No juzgará por apariencias, ni sentenciará de oídas; defenderá con justicia al desamparado, con equidad dará sentencia al pobre.

Heñirá al violento con el látigo de su boca, con el soplo de sus labios matará al impío.

Será la justicia ceñidor de sus lomos; la fidelidad, ceñidor de su cintura. Habitará el lobo con el cordero, la pantera se tumbará con el cabrito, el novillo y el león pacerán juntos; un muchacho pequeño los pastorea. La vaca pastará con el oso, sus crias se tumbarán juntas; el león comerá paja con el buey. El niño jugará con la hura del áspid, la criatura meterá la mano en el escondrijo de la serpiente. No hará daño ni estrago por todo mi monte santo; porque está lleno el país de la ciencia del Señor, como las aguas colman el mar.

Aquel día, la raíz de Jesé se erguirá como enseña de los pueblos: la buscarán los gentiles, y será gloriosa su morada.

Palabra de Dios

Salmo responsorial.

Sal 71, 2. 7-8. 12-13. 17.

QUE EN SUS DÍAS FLOREZCA LA JUSTICIA

Evangelio

Lectura del santo evangelio según san Mateo. 3, 1-12.

Por aquel tiempo, Juan Bautista se presentó en el desierto de Judea, predicando:

-Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos. Éste es el que anunció el profeta Isaías, diciendo: Una voz grita en el desierto: Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos.

Juan llevaba un vestido de piel de camello, con una correa de cuero a la cintura, y se alimentaba de salta-montes y miel silvestre. Y acudía a él toda la gente de Jerusalén, de Judea y del valle del Jordán; confesaban sus pecados; y él los bautizaba en el Jordán.

Al ver que muchos fariseos y saduceos venían a que los bautizara, les dijo:

—¡Raza de víboras!, ¿quién os ha enseñado a escapar de la ira inminente? Dad el fruto que pide la conversión. Y no os hagáis ilusiones, pensando: «Abraham es nuestro padre», pues os digo que Dios es capaz de sacar hijos de Abraham de estas piedras. Ya toca el hacha la base de los árboles, y el árbol que no da buen fruto será talado y echado al fuego. Yo os bautizo con agua para que os convirtáis; pero el que viene detrás de mí puede más que yo, y no merezco ni llevarle las sandalias. El os bautizará con Espíritu Santo y fuego. Él tiene el hielto en la mano: aventará su parva, reunirá su trigo en el granero y quemará la paja en una hoguera que no se apaga.

Palabra del Señor

Segunda lectura

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Romanos. 15, 4-9.

Hermanos:

Todas las antiguas Escrituras se escribieron para enseñanza nuestra, de modo que entre nuestra paciencia y el consuelo que dan las Escrituras mantengamos la esperanza.

Que Dios, fuente de toda paciencia y consuelo, os conceda estar de acuerdo entre vosotros, según Jesucristo, para que unánimes, a una voz, alabéis al Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo.

En una palabra, acogeos mutuamente, como Cristo os acogió para gloria de Dios. Quiero decir con esto que Cristo se hizo servidor de los judíos para probar la fidelidad de Dios, cumpliendo las promesas hechas a los patriarcas; y, por otra parte, acogió a los gentiles para que alaben a Dios por su misericordia.

Así, dice la Escritura: «Te alabaré en medio de los gentiles y cantaré a tu nombre».

Palabra de Dios

Monseñor Fisichella: el libro de Seewald "LUZ DEL MUNDO" ilumina el tiempo actual
Escrito por: Carmen Elena Villa

El nuevo libro – entrevistista LUZ DEL MUNDO permitirá “entrar hasta los pliegues de la vida personal del Papa”, así como “en las grandes cuestiones que marcan la teología del momento, los diferentes debates políticos que acompañan siempre las relaciones entre los diferentes países” y también “los cuestionamientos que a menudo ocupan gran parte del debate público”.

Así lo dijo hoy el presidente del Consejo Pontificio para la Nueva Evangelización monseñor Rino Fisichella durante la presentación del libro Luz del Mundo que se realizará mañana en rueda de prensa en la Santa Sede y que contó con la presencia de su autor, el periodista alemán Peter Seewald.

El presidente del recién creado dicasterio dijo que el Papa en el libro “desea clarificar un lenguaje sencillo”, pero no por ello “menos profundo”.

No faltan sus explicaciones sencillas y pedagógicas sobre cuestiones controvertidas como el caso Williamson, su discurso en Ratisbona, los Legionarios de Cristo y su fundador, el uso del preservativo, la indisolubilidad del matrimonio, los homosexuales, sus modificaciones en la liturgia, su opinión sobre Pio XII, el calbato, el sacerdocio femenino, los nacionalismos...

Manipulaciones

Monseñor Fisichella, respondió a las diversas preguntas que hicieron los periodistas sobre el párrafo en el que el Papa admite el uso preservativo en casos “fundados de carácter aislado” como el de “un prostituido” que “utiliza un preservativo, pudiendo ser esto un primer acto de moralización”, como dice textualmente el libro.

Aclaró en primer lugar, que no se puede reducir el libro a una sola frase extraída de Benedicto XVI “sería una ofensa a la inteligencia del Papa y una instrumentalización gratuita de sus palabras”.

Monseñor Fisichella aseguró que, cuando el Papa se refiere en este libro a la conocida respuesta que dio durante el viaje en África en marzo de 2009 con respecto al uso del preservativo, se refería al tema de la humanización de la sexualidad.

Una respuesta que “era necesaria insertarla dentro de la Iglesia, en la cual a menudo se pierde el objetivo”.

“El tema de la sexualidad en la enseñanza de la Iglesia está orientado al amor conyugal”, dijo el ex presidente de la Pontificia Academia para la vida, quien recordó que sobre el tema “el Catecismo es muy claro”.

Cualidades del libro

De otro lado, monseñor Fisichella destacó también la “familiaridad, confianza, ironía, en algunos momentos el sarcasmo” que presenta el autor del libro, pero especialmente resaltó la “sencillez y verdad” de Benedicto XVI para responder a las preguntas presentadas por Seewald.

“Una empresa no fácil en el período de la comunicación que tiene de a menudo a subrayar sólo algunos aspectos y deja en la sombra la globalidad”, dijo.

Texto de la semana



“La impresión que uno se lleva es la de un Papa optimista sobre la vida de la Iglesia a pesar de las dificultades que lo acompañan desde siempre”, asegura el prelado.

Señaló que el Papa aprovecha en este libro para abrir “el corazón de su vida cotidiana” y poder también “expresar con la debida confianza – parresia – los problemas que están en el tapete de la historia de estos años”.

Aclaró que no se trata de un volumen escrito por Benedicto XVI sin embargo “aquí se condensa su pensamiento, sus preocupaciones, los sufrimientos de estos años, su programa pastoral y las expectativas para el futuro”.

Por un lado “parece que nos invitara a entrar en su apartamento, compartiéndolo con el lector los ritmos de su trabajo”. Por otro “evoca imágenes que bien describen el estado de ánimo de los meses pasados”.

Benedicto XVI responde en un tono sencillo, hecho que permite “plasticidad de las imágenes que a menudo recorren, permitiendo comprender plenamente el drama de algunos hechos”.

“Un volumen que debe leerse y meditar para entender una vez más en qué manera la Iglesia puede estar en el mundo para anunciar una bella noticia que trae alegría y serenidad”, aseguró el prelado.

También se tiene en cuenta “la perspectiva a través de la cual es posible entrar en la profundidad de su pensamiento y en la interpretación de algunos de sus actos”.

Una entrevistista que por muchos motivos invita a hacer “un serio examen de conciencia dentro y fuera de la Iglesia” para alcanzar “una verdadera conversión del corazón y de la mente”.

Y concluyó diciendo que son páginas que “dejan transpirar con claridad el pensamiento del Papa”. Según el prelado “algunos deberían replantearse las descripciones que han explotado en el pasado y que lo han hecho ver como un hombre oscurantista y enemigo de la modernidad”.

CIUDAD DEL VATICANO,

martes 23 de noviembre de 2010 [ZENIT.org]

Jueves 9
19:00 – 1er Aniversario de Josefa López Carreras
Viernes 10
20:00 – Funeral por Adolfo Hernández Morales

¡MIGUEL ESTÁ AQUÍ A CASA!
¡MIGUEL ESTÁ AQUÍ A CASA!
¡MIGUEL ESTÁ AQUÍ A CASA!

Lunes 6 San Nicolás
Martes 7 San Ambrosio
Miércoles 8 Inmaculada Concepción
Jueves 9 San Juan Diego
Viernes 10 Santa Eulalia de Mérida
Sábado 11 San Dámaso I



Rino Fisichella

Lunes 6 35:1-10 / Sal 84 / Lc 5,17-26
Martes 7 40:1-11 / Sal 95 / Mt 18,12-14
Miércoles 8 1:3-6,11-12 / Lc 1,26-38
Jueves 9 41,13-20 / Sal 144 / Mt 11,11-15
Viernes 10 48,17-19 / Sal 1 / Mt 11,16-19
Sábado 11 48,14-9-11 / Sal 79 / Mt 17,10-13